GestiónFit - Industria

https://www.gestionfit.com/

CORE HOME FITNESS Y WEXER LANZAN UNA APLICACIÓN LLAMADA "TRANSFORM".



"TRANSFORM", aplicación lanzada por Wexer y Core Home Fitness

.

QUE ES TRANSFORM.

Wexer, empresa pionera a nivel mundial en soluciones de fitness virtual, se ha asociado con Core Home Fitness, líder en equipos innovadores de fitness para el hogar, para lanzar **TRANSFORM**, una aplicación de fitness que combina lo mejor de la experiencia de ambas empresas para crear un nuevo estándar en tecnología de fitness personal.

EXPERIENCIA.

TRANSFORM ofrece una experiencia de fitness altamente personalizada e inmersiva, ofreciendo a los usuarios entrenamientos dirigidos por expertos, seguimiento en tiempo real y una comunidad de fitness conectada.

La aplicación está diseñada para convertir los entornos cotidianos en gimnasios dinámicos y empoderar a los usuarios para integrar sus rutinas de fitness, sin problemas en su vida diaria.

COMPROMISO.

Michael Gayetsky, Director Ejecutivo de Core Home Fitness, señala que "en Core Home Fitness, siempre hemos estado comprometidos con empoderar a las personas para que tomen el control de sus viajes de fitness. Con TRANSFORM, estamos ampliando nuestra visión más allá del equipo,

ALIANZA.

La asociación entre **Core Home Fitness** y **Wexer** representa un momento crucial en la industria del fitness.

Al combinar el diseño de equipos de clase mundial de Core Home Fitness con la experiencia de Wexer en fitness virtual, **TRANSFORM** ofrece a los usuarios una plataforma que integra la capacitación de nivel profesional con tecnología de vanguardia.

TECNOLOGÍA.

Robert Louw, Director de Crecimiento de Wexer, se entusiasmó "estamos encantados de asociarnos con Core Home Fitness en el lanzamiento de **TRANSFORM**.

Esta aplicación representa el futuro del fitness, reuniendo tecnología, comunidad y entrenamiento experto para hacer que el fitness sea accesible, atractivo y personal, proporcionando una solución holística que aporta directamente el entrenamiento personalizado y la motivación a la punta de los dedos de los usuarios".

CARACTERÍSTICAS.

Estas son las características clave de TRANSFORM:

• Entrenamientos dirigidos por expertos.

Entrenadores profesionales crearon y guiaron cada entrenamiento en TRANSFORM, asegurando sesiones de alta calidad y basadas en resultados en varias disciplinas de fitness.

• Viajes de fitness personalizables.

La aplicación permite a los usuarios personalizar su experiencia de fitness, con seguimiento integrado a través de <u>MyZone</u> para datos en tiempo real y FitRadio para bandas sonoras de entrenamiento personalizadas, mejorando el compromiso y la motivación.

• Construyendo Comunidad.

TRANSFORM fomenta un entorno comunitario único, conectando a los usuarios en sus viajes de fitness, ofreciendo apoyo y fomentando el progreso compartido.

RESULTADOS.

TRANSFORM está diseñado para satisfacer las necesidades de los usuarios en todos los niveles de fitness, ofreciendo una amplia gama de programas, desde entrenamiento de fuerza y cardio hasta yoga y ciclismo.

La flexibilidad y las opciones de personalización de la aplicación garantizan que los usuarios puedan mantener sus rutinas de ejercicios independientemente de la ubicación o la experiencia.

TRANSFORM ya está disponible para su descarga en la App Store y Google Play.

Por tiempo limitado, puedes probarlo gratis durante 14 días.

Visita la página web de Core Home Fitness, dando click aquí.

Visita la página web de Wexer, dando click aquí.

Link to Original article: https://www.gestionfit.com/expansion-de-la-cadena-brasilera-bioritmo/core-home-fitness-y-wexer-lanzan-una-aplicacion-llamada-transform?elem=336956